



## La Usal abrirá a finales de año su primera franquicia para enseñar español en EE UU

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Las Escuelas de Lengua Española de la Universidad de Salamanca y Rosane María Guterres Santana han rubricado la firma de un preacuerdo para la apertura en la ciudad de Miami (Florida), Estados Unidos, de uno de sus centros, denominados ELE Usal. Fuentes de la institución académica explicaron ayer que Estados Unidos es uno de «los objetivos prioritarios de expansión internacional» del sistema de Franquicias ELE USAL y se prevé la apertura al público de la escuela para finales de este año.

Este nuevo centro situado en Florida será el primero en Estados Unidos y el octavo franquiciado del sistema de Escuelas de Lengua Española de la Usal, tras los abiertos en Estrasburgo, Cuiabá, Lisboa, Mallorca, Barcelona, Estepona y Riad.

Los objetivos de ELE USAL se fundamentan en el refuerzo de la marca Universidad de Salamanca en el campo de la enseñanza de la lengua española por todo el mundo, así como la creación de empleo de calidad para los egresados de la Universidad.